

HOUSE RULES

For the benefit of all our guests, you are kindly requested to observe the following:

- Hotel accommodates only guests registered with the front desk.
- We kindly ask our guests to take care of the hotel inventory and to be respectful of others regarding noise and disturbances and to respect times of rest during the night (11 p.m. - 7 a.m.).
- Bringing pets, bringing flammable objects, laundry washing and drying in the room are not allowed.
- We kindly ask you to consign valuable jewellery, money, and other valuables for safekeeping to the hotel safe at the reception. For jewellery, securities and cash consigned to the hotelier, the hotelier is responsible in full.
- It is not allowed to carry the room inventory (pillows, towels etc.) out of the room.
- Do not take hotel towels to the lake or swimming pool.
- Wear an appropriate outfit in the restaurant and public areas.
- Please personally sign all invoices for used services and always carry your room card with you.
- Due to security reasons, we would kindly ask our guests not to reserve sunbeds at the pool by leaving their personal belongings.

HAUSORDNUNG

Im Interesse aller unserer Gäste bitten wir Euch, die folgenden Punkte zu beachten:

- Das Hotel beherbergt nur Gäste, die an der Rezeption angemeldet sind.
- Wir bitten unsere Gäste, auf das Hotelinventar Rücksicht zu nehmen, Lärm und Störungen zu vermeiden und die Ruhezeiten in der Nacht (23.00 - 7.00 Uhr) zu respektieren.
- Das Mitbringen von Haustieren, brennbaren Gegenständen sowie das Waschen und Trocknen von Wäsche im Zimmer sind nicht gestattet.
- Wir bitten euch, wertvollen Schmuck, Geld und andere Wertsachen zur Aufbewahrung in den Hotelsafe an der Rezeption zu geben bzw. im Zimmersafe zu verwahren. Für Schmuck, Wertpapiere und Bargeld, die dem Hotelier übergeben werden, haftet der Hotelier in vollem Umfang.
- Es ist nicht gestattet, das Zimmerinventar (Kissen, Handtücher usw.) aus dem Zimmer zu tragen.
- Nehmt keine Hotelhandtücher mit zum See oder zum Schwimmbad.
- Tragt im Restaurant und in den öffentlichen Bereichen angemessene Kleidung.
- Bitte unterschreibt alle Rechnungen für in Anspruch genommene Leistungen persönlich und tragt eure Zimmerkarte immer bei euch.
- Aus Sicherheitsgründen bitten wir unsere Gäste, keine Liegen am Pool zu reservieren und ihre persönlichen Gegenstände dort zu lassen.